

Hoteles Xcaret anuncia a los líderes que dirigirán su oferta hotelera

Xcaret, Riviera Maya, 28 enero 2021. - Esta semana Grupo Xcaret anunció la llegada de los directores generales que liderarán su cultural y original oferta hotelera en la Riviera Maya, el Hotel Xcaret México, que opera con éxito desde el 2017 y el Hotel Xcaret Arte, próximo a inaugurarse; ambas propuestas sin precedentes y All Fun Inclusive®, rinden homenaje y pondrán muy en alto el nombre de México.

Lorena Zahoul, reconocida en el sector turístico por contar con más de 10 años de experiencia y éxito en la industria hotelera, fue presentada como Directora General del Hotel Xcaret México justo en el marco de su tercer aniversario. “Me enorgullece formar parte de un equipo dedicado a promover nuestro patrimonio cultural, me uno con el mismo amor que el hotel transmite a sus huéspedes y colaboradores, así como con el compromiso que implica continuar con el renombre de un concepto forjado por un equipo que cree en la magia que proyecta”, mencionó Zahoul.

Asimismo, Jorge Ducoing, quien consolidó al Hotel Xcaret México como un referente de cultura y sostenibilidad en el destino, asume la dirección general del Hotel Xcaret Arte. “Grupo Xcaret se caracteriza por ofrecer experiencias creativas e innovadoras que honran el amor por México de manera auténtica. Estoy seguro de que este nuevo proyecto cautivará al mundo tanto como a nosotros; nada me enorgullece más que contribuir con la difusión del talento y el arte mexicano en sus distintas expresiones”, señaló Ducoing.

El Hotel Xcaret Arte se inaugurará el 3 de julio del 2021, es un hotel con 900 suites, orientado para adultos, que homenajea a destacados artistas mexicanos, reconocidos a nivel internacional, a través de cinco casas para huéspedes con experiencias únicas como: tejido, pintura, alfarería, baile y cocina vegana; adicionalmente La Casa del Patrón, será el escenario para realizar eventos y convenciones. Contará además con un colectivo gastronómico formado por dignos representantes de la cocina tradicional mexicana.

Grupo Xcaret es una referencia en el sector turístico y cultural por ofrecer experiencias de lujo casual que se complementan de manera holística con sus parques y restaurantes. Se ha caracterizado por generar un impacto positivo en la sociedad y en el planeta, a través de una visión sostenible que promueve la equidad de género, la inclusión y la diversidad; motivos de orgullo que lo han convertido en un Great Place to Work desde el 2005, gracias al sentido de pertenencia manifestado por sus colaboradores.

La llegada de Lorena Zahoul y Jorge Ducoing a esta familia apasionada de anfitriones únicos y extraordinarios, consolidará el posicionamiento y crecimiento del grupo creador de experiencias que integra a los mejores parques temáticos del mundo con exclusivos hoteles.

Para más información visita www.grupoxcaret.com

Hoteles Xcaret www.hotelxcaret.com



Acerca de Hotel Xcaret México

Ubicado en la Riviera Maya forma parte del proyecto hotelero de Grupo Xcaret, empresa líder en recreación turística sostenible, denominado Hoteles Xcaret. Desde su construcción ha implementado prácticas para fomentar el turismo responsable convirtiéndose en el primer hotel en América en recibir la Certificación EarthCheck en Planificación y Diseño. Cuenta con 900 suites divididas en diferentes experiencias de hospedaje. Proyecto con capital 100% mexicano y un concepto hotelero sin precedentes en la industria: All-Fun Inclusive® que adicional a ofrecer amenidades de un todo incluido tradicional, brinda el acceso ilimitado a los parques: Xcaret, Xel-Há, Xenses, Xplor, Xplor Fuego, Xoximilco y Xavage; así como los tours Xenotes, Xichén, Tulum y Cobá; además de incluir los traslados del y para el aeropuerto y el servicio de shuttle a todos los parques. Hotel Xcaret México ha logrado posicionarse como la plataforma multiplicadora del arte mexicano líder de nuestro país alcanzando estándares impecables de excelencia, combinando el servicio, arquitectura y gastronomía con comodidad y sofisticación. Recientemente Hotel Xcaret México obtuvo la Certificación 5 Diamantes de la American Automobile Association (AAA) que actualmente tienen solo 121 hoteles en el mundo de los 27,000 inspeccionados y aprobados por la AAA.